

北方学園だより

校訓「継承(うけつぐ)・発展(ひろげる)・創造(うみだす)」



体育大会、魅せた『一志健闘』！



5月19日(日)、第11回体育大会が実施されました。大会スローガン『一志健闘』の通り、児童生徒一人一人が闘志を燃やし、熱い戦いを繰り広げました。悪天候を吹き飛ばすような、見る者に感動を与える素晴らしい体育大会でした。優勝は「白団」、応援賞は「赤団」と、互いに力を尽くして、両団とも見事に賞を勝ち取りました。

たくさんの保護者・ご来賓・地域の皆様、心温まる応援、本当にありがとうございました。



PTA奉仕作業、ありがとうございました！

体育大会前の5月12日(日)、保護者や地域の皆様のご協力を得て、校内の除草作業を中心とする奉仕作業を行いました。早朝より、たくさんの皆様に来ていただき、見違えるほど学校がきれいになりました。本当にありがとうございました！

また、校門脇の花壇も民生委員の皆様にご整備していただきました。ひまわりの花が満開になるのが、今からとても楽しみです！



「はげまし隊」支援活動開始



5月23日(木)、はげまし隊との対面式を行いました。今年度も、小学校3～6年と中学校1年生を対象に、算数・数学(毎週火・木曜)と書写(単元時)の授業で支援をしていただきます。対面式では、児童生徒を代表して **進行一柳田杏月さん あいさつ一橋倉夏芽さん** が言葉を述べ、みんなで一斉に「お願いします」とあいさつしました。

早速、5月28日(火)から支援活動がスタートしています。子どもたちの学力向上に、大きな助っ人です。はげまし隊の皆様、本当にありがとうございます。

探究学習テーマ「流域治水(りゅういきちすい)」

北方学園では、今年度から総合的な学習の時間の柱として、五ヶ瀬川流域の「流域治水」をテーマとした探究学習を行っています。

<「流域治水」とは>

流域治水とは、気候変動の影響による水災害の激甚化・頻発化などを踏まえ、堤防の整備、ダムの建設・再生などの対策をより一層加速するとともに、集水域(雨水が河川に流入する地域)から氾濫域(河川等の氾濫により浸水が想定される地域)にわたる流域に関わるあらゆる関係者が協働して水災害対策を行う考え方。五ヶ瀬川流域には、五ヶ瀬・高千穂・日之影・延岡地区などがその流域に含まれ、そこに住む人々の町おこし活動や地域の産業を活性化することも流域治水の目的の一つとして考えられている。



5月27日(月)には、国土交通省や宮崎大学と連携して、中学校全学年対象にオリエンテーションを行いました(上図参照)。今後も、関係諸機関と連携して探究活動を進めていきます。

◎ 6月の主な行事予定

月	日	曜	行事予定
6	1	土	地区中体連(野球・バレー)～2日
	5	水	耳鼻科検診
	8	土	地区中体連(バスケ・テニス・陸上)～10日
	11	火	プール清掃
	18	火	実力テスト(中3)～19日
	20	木	地場産業体験(中1)職場体験(中2) 高校説明会(中3) ～21日
	24	月	プール授業開始
	26	水	フッ化物洗口開始
	27	木	選書会(小・中・高全学年)

※ 食育月間(6/1～/30)

※ 論理コミュニケーション(中3:6/6,/14,/18,/28)

※ 性に関する教育週間(6/24～/28)

◎ 今月の詩

「だまですらうか
「遊ぼう」っていうと
「遊ぼう」っていうと
「馬鹿」っていうと
「馬鹿」っていうと
「もう遊ばない」っていうと
「もう遊ばない」っていうと
そして、あとで
さみしくなって、
「ごめんね」っていうと
「ごめんね」っていうと
「だまですらうか」
いいえ、誰でも。

金子みすゞ

